
Умение прогнозировать развитие событий — отличительная 

черта хорошего юриста. Что может стать ориентиром для 

точных прогнозов сегодня — в период серьезного обнов-

ления законодательства, реформирования судебной систе-

мы, изменения внешних условий? Об этом мы поговорили 

с вице-президентом по правовому обеспечению бизнеса 

ОАО «НК «Роснефть» Игорем Майданником, успешная ка-

рьера которого строилась далеко не в тепличных условиях, 

и задали ему вопросы о прошлом, настоящем и в какой-то 

мере будущем отечественного права и правоприменения. 

Ян Пискунов, главный редактор 

piskunov@igzakon.ru
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